



## 学校目標

夢をもって 自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成  
～ 主体的に学び、ともに高め合い、ねばり強くやり遂げる姿を目指して～

## 《梅雨の季節です》

夏のような暑い日もあれば、梅雨寒の日もあり、体調管理の難しい時期です。そんな中ですが、玄関のアジサイの花は色とりどり今が見ごろと咲き誇っております。

運動会も曇り空ではありましたが、たくさんの保護者の皆様に参観・応援していただきありがとうございました。どの学年も、子供たちは練習の成果を十分に発揮し、楽しい思い出をつくることができました。また、今年は3年ぶりに水泳学習も実施する予定です。新型コロナウイルス感染症への対応がなくなったわけではありませんが、工夫しながら様々な教育活動を行っていきたいと思います。今後とも保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 《創立記念集会》

6月10日は、寿小学校の創立記念日です。今年で創立68年となりました。10日の昼休みには、企画委員の児童が中心となり、オンラインで「創立記念集会」を実施しました。タイムスリップして、寿小学校の歴史の紹介やクイズをしてくれました。

これからも、「学級・学年の友達と心をつなぎながら、皆さんの笑顔あふれる、そして、一人一人が希望の未来に向かって頑張れる」寿小学校であることを願います。



## 《学習のようす》

運動会も終わり、集中して学習に取り組んでいます。

授業の中でタブレットを活用し、友達の作品のよさを見つけたり、自分で調べたことや考えたことを伝えあったりしています。



## 《ボランティア ありがとうございます》

5月31日、本年度のプール学習のために、13名の茨城大学の体育科の学生さんがプール清掃をしてくれ、プールはみるみるきれいになりました。教師を目指している学生さん、次は、子供たちとかかわるボランティアにも参加してくれるそうで、今から楽しみです。

また、保護者の方々には、読み聞かせボランティアや校舎の消毒ボランティアをしていただき感謝申し上げます。5月末から始まった消毒ボランティアは子供たちの下校後の時間帯にもかかわらず、お願いした翌日から毎日どなたかいらしてくださり、学校が支えられていることを実感しております。



心をつなぐ みんなの笑顔  
希望の未来へ寿小

## ホームページへのアクセスについて

右のQRコードを読み取ると寿小学校ホームページにアクセスできます  
ブログに子供たちの生活の様子をたくさんの写真とともに日々掲載しております。  
子供たちの活動の様子をご覧いただけますと幸いです。  
また、学校だよりや学年だよりも掲載しておりますので、ご覧ください。

